

(一)

(昭和24年5月23日第三種郵便物認可)

昭和四十年度の市民税、県民税の申告は  
該当する方はもれなく申告をして下さい。  
申告しなければならない人  
に住んでいる人で、昭和三十九年  
現在大分市

所得税の確定申告をする人には  
申告書用紙

忘れると

市県民税の申告は  
3月20まで

あなたの損です

市内の中学校や市立の急ピッチ。工事費は約一千三百七十万円。市がこれまで第一に取り上一平方メートル、工事費は約八百三十万円。木造平家建築で、広さは約五百六十万円。また、階建てで普通教室四つを改修。工事費約九十五万円。

王子中学校、灘尾小学校の体育館増改築工事など、各小、中学校とも三月中には完成の予定、工事費は約二億円です。

王子中学校体育館

現在、市内のあちこちで市立の急ピッチ。工事費は約一千三百七十万円。市がこれまで第一に取り上一平方メートル、工事費は約八百三十万円。木造平家建築で、広さは約五百六十万円。また、階建てで普通教室四つを改修。工事費約九十五万円。

王子中学校、灘尾小学校の体育館増改築工事など、各小、中学校とも三月中には完成の予定、工事費は約二億円です。

昭和三十九年度の工事としては王子中学校、灘尾小学校の体育館増改築工事など、各小、中学校とも三月中には完成の予定、工事費は約二億円です。

王子中学校体育館

